

37. 11. 15 発行

發 行 人
佐呂間町長 舟長一郎
編 集 人
庶務課 印刷室
庶務課 印刷室
佐 呂 間

世帯数	2,837
人口	15,387
男	7,720
女	7,667

10月末日住民登録人口

町有財産の造成

植林事業面積三百三十町歩に 伐採生産見込は七億一千萬円

本町の主要財産であります町有林の面積は現在約千八百六十五町歩を有しておりますが、年々町有林經營計画に基づき、伐採適令期になつて立木の伐採や、林相に力をおいております。

改良のため折伐を行い、毎年多額の財産収入をあげておりますが、町では伐採とともに、あとに継ぐ立木育成のため、皆伐林野の植林に力を注いでおります。

昭和二十五年 一六町九反七畝
昭和二十六年 三町三反八畝
昭和二十七年 六町四反四畝
昭和二十八年 二七町七反四畝
昭和二十九年 三三町七反二畝
昭和三十年 二五町〇反八畝
昭和三十一年 一〇一町五反二畝
昭和三十二年 三一町八反歩
昭和三十三年 二一町四反九畝
昭和三十四年 二一町〇反八畝
昭和三十五年 一一町一反三畝
昭和三十六年 二一町二反四畝
昭和三十七年 二五町一反四畝
合計 からまつ 二三九町一反四畝
やちだも 六町八反六畝
ストローブ 四町三反八畝
イタリヤボボラ 一四町三反八畝
総面積 三三〇町五反九畝
となつており、またこれを地区別に見ると

知来地区	五五町七反三畝
北地区	一七町二反七畝
浜佐呂間地区	一七町一反九畝
中園地区	一七町六反五畝
若里地区	七町五反九畝
仁倉地区	四町三反八畝
川西地区	三町六反七畝
共立地区	五町四反八畝
朝日地区	四町三反一畝
武士地区	七町八反五畝
柄木地区	五百円の経費を必要とし、総額一千八百六十七万二千円となり、差引実生産額は七億一千一百三十二万八千円で町当り実に二百十五万一千円、「やちだも」五万二千五百円の経費を必要とし、総額一千九百六十一円となる見込みです。

その植林の現在までの状況と今後伐採適令期になつての生産の見透しなどについて概要を書いて見ます。

「からまつ」の場合伐期令二十年として町当り五二〇立方米の生産を見込み、立方米当り二五〇円で総額三億一千八十八万二千円。

「とどまつ」の場合伐期令五十年として町当り一三三五立方米の生産を見込み、立方米当り三二〇円で総額二億七千八百二十七万八千円。

「イタリヤボボラ」の場合伐期令三十年として町当り一九五〇立方米の生産を見込み、立方米当り三五〇円で総額四千六百八十一万九千円。

「ストローブ」の場合伐期令三十年として町当り一四四〇立方米の生産を見込み、立方米当り三二〇円で総額二千十八万三千円。

「イタリヤボボラ」の場合伐期令十二年として町当り一九一立方米の生産を見込み、立方米当り二五〇円で総額六百八十六万六千円となり合計六億六千三百二万八千円となります。前記生産額には伐期令前の間伐生産を見込んでおらず、これに間伐生産額を算入するに実に七億三千万円の生産額が見込まれる。然しこれまでにするには、植林費や、下刈などの撫育費を必要としこれを概算してみますと、「とどまつ」の場合町当り六千五百円、「ストローブ」七万七千五百円、「イタリヤボボラ」七万一千円、「やちだも」五万二千五百円の経費を必要とし、総額一千九百六十一円となる見込みです。

この様なことから町では今後おいても計画的植林事業を毎年実施して行きますが、差し当り今後五年間の造林計画を年別に列記致します。

昭和三十九年 一六町四反三畝
昭和四十一年 一七町三反歩
昭和四十二年 二九町七反七畝
昭和四十三年 二八町〇反四畝
合計 とどまつ 三九町五反五畝
からまつ 七三町六反九畝
総面積百十三町二反四畝の植林を計画しており、この実生産見込額は二億五千八百二十一万六千円となり、昭和四十二年までに造林した植林地から九億六千九百五十四万四千円という多額の財産収入があげられることとなり、如何に植林事業が大切であるか痛感される

女子職員募集

次の一要領により女子職員を募集します。希望者は関係書類を役場に提出して下さい。

一、採用人員 若干名
二、資 格 高校卒業者又は通勤可能なる者

三、条 件 明年三月卒業見込の者

四、提出書類 履歴書、写真、卒業又は卒業見込証明書

五、書類提出期日 十一月三十日迄

六、試験期日 十二月上旬
詳細については役場庶務課に
お問合せ下さい。

昭和三十九年から

固定資産評価の方法が変わります

実施要領のあらまし

みんなの土地や家屋、それに當業用に使われている償却資産の機械、器具など「固定資産」の値段を定める方法が、二年後の昭和三十九年に全部改正されることになりました。

これは、今までの固定資産の評価制度、すなわち値段を定めるおきてが、市町村税以外に、国税、道税、登記所などによってそれぞれ違つていて、同じものに違つた値段がつけられているということは、どうも不思議なことです。

このような不つりあいを改め、合理的な方法によつて定める必要があるといわれてきました。そこで今後、自治大臣の示す「評価の基準」、資産の値段を定めるときの基準となる標準によって、来年の十二月末までに「評価替え」ををおこなつて値段を定めておくこととなりました。

また相続税、贈与税、登録税、不動産取得税の対象となる資産の「評価額」は、固定資産税の定めに従つた。

資産の評価替えるする事務は、相当手数がかかりますので、その全部を三十八年中に終えることはなかなか困難なことですから、ことはします、土地について評価替えを、さらに来年は家屋と償却資

産の評価替えを行ない、予定どおり全部を終わる予定であります。そうして昭和三十九年一月現在で「資産の値段」を定めた新しい「固定資産台帳」を、みんなにみていただくことになります。

それでは、資産の値段を定めることがらの要点をつぎに説明します。よう。

土地の評価要領

◎ 地目、地積の認定

1種類は、田、畑、宅地、山林、牧場、原野、雑種地の七種類に分類され、そのときの現況によつて認定します。

2 地積は原則として土地登記簿に登録された地積をもとにします。

◎ 評価の方法

土地の売買されている実際の価格から正常価格を求めて基礎資料とし、基準となる土地の条件においてはまるものと比較したりして、点数をつける方法などによつて、値段をみつります。

1 内容をあらわす点数のつけ方

それを家の家屋に付属して設けられることになつて、その家屋の価値をあらわす点数は、再建築費評定点数を基礎にして、家屋の需給事情に応じて点数を減らしたり、その価値が減つてはいる状態に応じて点数を減らすよう

3 旅館などの客室用償却資産評価の特例廃止

今までの「等級別定額式」による評価の方法を廃止して、一般的資産の評価方法によることになりました。

実際の価格を調査して、参考と評点数の算式は

なる資料を集め値段を決めます。決定した価格を基準として、それが基準となる「標準地」に、内容をあらわす点数をつけます。

3 再建築費評定点数の算出方法
事情に応する減点補正率×減った様子に応する減点補正率」となります。

4 建築費評定点数の算出方法
全部の地目に内容をあらわす点数をつければ、一点当たり単価をそれぞれの点数に乘じて、土地の値段「評価額」を計算します。

固定資産の評価を正しく、ついにこのとれたものをつかむため新しく「中央固定資産評価審議会」（自治省内に設置）と都道府県にも審議会がそれぞれ設立されます。北海道には「北海道固定資産評価審議会」が道厅内に設けられます。さらに市町村に設けられます。

このようにして、固定資産の価格が正しく定められ、みなさんに納得いただける運営をすることが、改正の大きなねらいになつております。どうぞ御協力をお願いします。

5 固定資産評価審議会の設置

固定資産の評価を正しく、ついにこのとれたものをつかむため新しく「中央固定資産評価審議会」（自治省内に設置）と都道府県にも審議会がそれぞれ設立されます。北海道には「北海道固定資産評価審議会」が道厅内に設けられます。さらに市町村に設けられます。

このようにして、固定資産の価格が正しく定められ、みなさんに納得いただける運営をすることが、改正の大きなねらいになつております。どうぞ御協力をお願いします。

佐呂間町ほう賞条例に基づく本年度表彰式典は見送り

昭和三十一年より施行されており、昭和三十年町褒賞条例により表彰

ます佐呂間町褒賞条例により表彰

までに、自治功労者、教育、孝子、節婦、災害救助の各

功労者の表彰は、毎年十一月三日

の文化の日に式典を挙行し、現在

致しております、本町自治、産業

教育、孝子、節婦、災害救助の各

功労者の表彰は、毎年十一月三日

の文化の日に式典を挙行し、現在

までに、自治功労者、教育、孝子、節婦、災害救助の各

功労者の表彰は、毎年十一月三日

の文化の日に式典を挙行し、現在

冬の保健

★ 寒さと高血圧

一般に寒いときには血圧が高くなり、暖かいときには低くなるものですが、この関係は高血圧の人には特につきり現われます。もともと高血圧の人の血圧の動搖は、あだん想像しているより、はるかにいちじるしいもので日により又時により上下があるのです。この毎日の変化のほかに季節による変化がかなり大きくなり、この人は高い血圧を示し、比較的暖かい日には一様に低い血圧を示します。このような点からみても、気温の高さが血圧に及ぼす影響の大さがわかると思います。

高血圧を治療しなければならない目的のオーは脳卒中を予防するためですが、脳卒中で死亡する人をみると冬に非常に多く夏にはほとんどありません。これは全国的な傾向ですが佐呂間町の場合も例外ではなく一月に最も多く七月にはほとんどありません。

勿論食べ物などの関係もありますがそれによって寒さが脳卒中を多くする大きな原因です。脳卒中の予防としては、気温を変化させることは出来ませんので可能な範囲でこの寒さから身を守ることが必要です。オーに考えなければならないことは急激な気温の変化が体に与える影響の大きなことです。つまり暖い部屋から急に寒い戸外に出た時、皮膚の血管が一

勢に収縮すると共に腎臓やその他の内臓の血管もどんどんでその時に血圧が非常に高くなります。しかしやがてその寒い状態に慣れてしまえば次第に血圧が下つて来ます

が激しく昇るとき、つまり暖かいところより寒い場所に移つた瞬間ですので暖かい部屋から戸外に出ると、暖房のきいた車から寒い外へ出る時など最も注意が必要です。又重症の高血圧の人はなるべくそういう機会にあうことを避けなければなりません。

もし外出するにしてもなるべく暖かい日を選び又午前十時から午後三時頃の暖かい時間に用事を済ませるようにして日暮の急激に気温の下る時などは外出しないように心がけなければなりません。

次に衣服の点ですが高血圧の人はやゝ厚めに着物を着た方が良いわけですがこれもその時の状態に応じて、手まめに調節することが必要です。例えば室にいる時は上

因のオ二として食べ物による影響があげられます。殊に正月を中心として飲み食いの機会が多くなり、豚肉などふんだんに食べしかも塩分の多いものを沢山食べることが多くなります。又お正月だからといって血圧が高いを承知でいながらアルコールが入るにしたがつて次第に量を増すようになります。それが直接の原因になつて突然脳卒中で倒れる人も少くありません。ですから食べるものが急に変ることも警戒を要する問題です。その中でも食塩の取りすぎになるような食事を警戒することがオーであり、オ二に動物性脂肪の多いものを食べるなどを警戒しなければなりません。

若里小学校簡原直美教諭（剣道三段）はこの程北海道剣道連盟から学校教育及地域社会の剣道普及の功績者として表彰を受け表彰状と記念品の贈呈がありました。

剣道普及功労者 表彰される

若里小学校簡原直美教諭（剣道三段）はこの程北海道剣道連盟から学校教育及地域社会の剣道普及の功績者として表彰を受け表彰状と記念品の贈呈がありました。

出生届の際は国保被保険者証をお持参下さい

出生届の際は必ず国民健康保険に持参して支給しておきましたが支給が大変遅れますので出生届の際に同時に支給する事になりました。出生届の際は必ず国民健康保険に持参下さい。

松田慎二 義信 若佐
松田敏之 義信 若佐
杉山寛士 守 栄
佐藤克彦 保 栄
山本佳代子 良一 鉄雄
長沢工也 幸作 若佐
黒田由香 德義 大成
加藤智沙恵 共立
柏尾真紀子 豊 共立
近藤孝 慶之助 大成
金田住代 忠男

慶平欄

十月三十一日まで

御出産おめでとう

父の名

石塚良子	牛坂信男	宮前町
大槻則子	上村桂子	苦小牧市
桜井孝	富武士	富士市
内田浩幸	岡本敦子	紋別市
惣田幸枝	高成信子	青沼町
金田知砂	逢坂正義	遠軽町
小林美紀	伊藤シゲ	苦前町
忠男	西沢輝泰	宮前町
宮前町	上田記代	上湧別町
永代町	根守宏	宮前町
永代町	飛田笑子	浦幌町
仁倉	佐々木秀房	啓生
北見市	佐藤信子	北見市

御悔み申し上げます

惣田スエ	仁倉	若里
土田啓治		富武士
川西芳介		知来
海老名智		若佐
山前松助		川西
岩田孝一		

